



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2011/10165**
Datum: 05.10.2011
Bezug-Nummer.
HHStelle/Kostenstelle:
Verfasser: MitBÜRGER für Halle -
NEUES FORUM
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	26.10.2011	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zu den Gedenktafeln am Hallmarkt

An der ehemaligen Trafo-Station am Hallmarkt befanden sich bis zu Beginn der Baumaßnahmen des EDEKA-Marktes Gedenktafeln zum Volksaufstand in der DDR am 17. Juni 1953. Im Rahmen der Bautätigkeiten mussten sie entfernt werden. Seit einigen Wochen sind die Bauarbeiten am Hallmarkt abgeschlossen, der EDEKA-Supermarkt ist eröffnet, doch die Mahntafeln fehlen nach wie vor.

Die Fraktion fragt daher:

1. Wann werden die beiden Gedenktafeln zum 17. Juni 1953 wieder angebracht?
2. Wo sollen die Gedenktafeln angebracht werden?
3. Wenn sie an der ursprünglichen Stelle angebracht werden sollen, wie soll der Konflikt mit den Fahrradständern gelöst werden, um ein angemessenes Gedenken und Gedenkstunden zu ermöglichen?

Tom Wolter
gez. Fraktionsvorsitzender

Die Antworten der Verwaltung lauten:

Zu 1. und 2.

Die Tafel sind nach Abschluss aller Bauarbeiten in Abstimmung mit der Denkmalpflege und dem Eigentümer am 7.10.2011 angebracht worden.

Zu 3.

Bei Gedenkveranstaltungen zum 17. Juni werden zeitweilig Fahrradständer entfernt, entsprechende Vorrichtungen sind installiert.

Detlef Stallbaum
Leiter Kulturbüro